

Voyage Allemagne – Jour 8

Bonjour a tous,

Voici le récit de notre journée franco-allemande, passée tous ensemble à Brühl, une petite ville à une vingtaine de kilomètres de Bonn. Nous avons été au château Augustusburg et avons pu admirer tout d'abord les extérieurs du château avec les éléments significatifs du Rococo (en binômes franco-allemands, les élèves ont dessiné des éléments représentatifs comme les rocailles, les angelots, ...) et nous nous sommes promenés dans les jardins à la française et le parc. Suite à cela, nous avons visité l'intérieur du château avec une guide qui nous a fait découvrir les richesses de ce lieu.

Pour la pause déjeuner, l'ombre des arbres du parc était parfaite pour pique-niquer!

Puis nous avons rejoint à pieds la petite ville entièrement piétonne de Brühl. Les élèves se sont répartis en petits groupes franco-allemands et sont partis découvrir la ville à l'aide d'un rallye.

Demain matin, il sera l'heure des au-revoirs! Bonne soirée et à demain!



